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Anfrage 

 
von Herrn Thomas Plichta  

 
aus der Sitzung des Wirtschafts-, Umwelt- und Stadtentwicklungs-

ausschusses am 08.02.2023 
   

 
OB-Anfrage - Herr Plichta zu Freiflächen auf dem 

Weihnachtsmarkt 
 
Herr Plichta teilt mit, dass ihm zum letzten Weihnachtsmarkt aufgefallen sei, dass es 

viele Freiflächen ohne Händler gab und bittet darum, zukünftig eine Art 

„Publikumsmagnet“ zu schaffen. In anderen Städten gebe es beispielsweise einen 

„Weihnachtsmarkt-Irrgarten“.  

 

Er fragt, was die KultourZ zukünftig gegen diese unschönen Freiflächen tun wird. 

 

BMin Queck-Hänel sagt eine schriftliche Beantwortung zu.  
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